
Kontinuität beim MSC Gaildorf

Am 22.2. fand im Schützenhaus in Eutendorf die diesjährige Hauptversammlung 
des MSC Gaildorf statt.

Der Vorsitzende Ralf Schweda, Rennleiter Michael Windmüller und Schatzmeister Sven Lichtwark 
konnten über ein überaus erfolgreiches Geschäftsjahr 2018 berichten. Das gute besuchte, 
unfallarme ADAC MX Masters in Gaildorf war ein voller Erfolg und sorgte deshalb für ein sattes plus 
im Geschäftsbericht. Der Schuldenstand entwickelt sich positiv und konnte weiter reduziert werden - 
Verbindlichkeiten konnten deutlich reduziert werden.

Bei den Wahlen gab es nur kleine Änderungen - U. Brokop schied aus der Vorstandschaft 
auf eigenen Wunsch nach 13 Jahren Tätigkeit in der Vorstandschaft aus. Dafür rückt 
Martin Preinesberger nach - sein Fokus liegt auf Pressebetreuung und IT.

Zahlreiche Ehrungen wurden an diesem Abend ebenfalls vorgenommen:
- Heike und Sven Lichtwark für 15 Jahre aktive Tätigkeit & Mitgliedschaft im Verein 
- Michael Windmüller & Ralf Schweda wurden mit der Ewald Kroth Medallie in Gold 
  ausgezeichnet für Ihr Engagement und ehrenamtliche Tätigkeit
- Petra Raaf für 20 Jahre Vorstandsarbeit.

Im Ausblick für 2019 wurde das Projekt vorgestellt, das hoffentlich mit zur Zukunftssicherung 
des Vereins beitragen wird - die Erweiterung der Sportstätte auf der Wacht. 
Der Mehrzweck-Neubau soll während des Jahres dem Verein die Möglichkeit geben, 
Veranstaltungen wie Schulungen, Fortbildungen oder Versammlungen in eigenen 
Räumlichkeiten durchzuführen. Insbesondere soll der Raumnotstand über die Veranstaltung 
beseitigt werden - Schalter für die Dokumentenabnahme, Besprechungsräume und diverse 
andere Einrichtungen sollen zentral in dieses Gebäude gelegt werden. Erste Planentwürfe 
wurden an diesem Abend vorgestellt.


